高根沢町立東小学校 教育目標

- ○自ら学ぶ子
- ○思いやりのある子
- ○たくましい子

学校だより





第5号

令和6年6月26日発行

本校ホームページのQRコー Fです。ご活用ください。 (自もお願いいたします。









6月 | 日(土)に東小学校運動会を実施しました。前日の準備の際は雨天が心配されましたが、準備開始直後に雨が上がり、児童と職員での会場設営ができました。運動会当日は、スポーツ日和にな

り、青空の下で実施することができました。

限られた練習時間の中でしたが、個人走、団体種目、リレー、そして、全校生でのダンスを行いました。児童にとっては、競い合う中にも体を動かすことへの楽しさを感じられた運動会になったと思います。

PTAの役員の方々には、競技中の役割を担っていただきました。また、運動会終了後には、5,6年生、職員、そして、全保護者の方により、あっという間に片付けを終わらせることができました。大変ありがとうございました。

















# 各学年からのお知らせ・連絡等

#### 【全学年共通】

# 整部重然 经经营经济

夏休み 7月20日(土)~8月26日(月)

個人懇談 7月23日(火)24日(水)25日(木)

子供たちが楽しみにしている夏休みがやってきます。4月の新学期からたくさんの行事や活動を行い、毎日の学習も頑張ってきました。ご家庭のご協力、ありがとうございました。

夏休み中の宿題などは、次号でお知らせいたします。

# 【第1学年】

# ○親子ふれあい活動お世話になりました。

6月18日の親子ふれあい活動(歯磨き指導)、お忙しい中、参加いただきありがとうございました。学年委員さんには、日程調整や準備等でも、大変お世話になりました。ありがとうございました。



## ○生活科校外学習について

7月2日(火)に生活科の学習でグリーンパークに出かけます。川遊びやアスレチック、芝すべりなどを予定しています。日にちが近くなってきましたので、持ち物の確認をお願いします。

<u>持ち物</u>…リュックサック・水筒・サンダル(脱げにくいもの)・タオル(プール用)・着替え一式 ビニール袋(3枚ぐらい)・ハンカチ、ティッシュ

※詳細については、6月7日に配付した通知をご確認ください。

#### 【第2学年】

#### ○野菜のお世話、がんばっています。

4月から一人一種類野菜を栽培しています。毎日水やりをしたり野菜の様子を確認したりするなど、前向きに活動しています。中には実がなり始めて収穫できたお子さんもいます。子どもたちが作物を育てることの楽しさと達成感を味わっことができ嬉しい限りです。また、6月6日のサツマイモの苗植えもみんな夢中になって取り組んでいました。収穫が待ち遠しいです。



#### 【第3学年】

#### ○社会科校外学習へ行ってきました

6月13日(木)に、社会科の学習として「まちたんけん」をしました。私たちが住んでいる高根沢町をバスで巡りました。身近な「まち」の学習が終わると、次は「まちではたらくひとびと」の学習が始まります。9月のスーパーマーケット見学も視野に、まずは普段の生活を振り返るところから、教室での学習をすすめていきたいと思います。「どこで買い物をしているの?」「何を買っているの?」などと、お子さんから質問があるかもしれません。買い物について調べる学習ですので、お答えいただけますと幸いです。



#### 【第4学年】

#### O社会科校外学習、行ってきました

6月18日(火)に、社会科校外学習で「エコパークしおや」に行ってきました。当日は、雨の中でしたが、屋内施設の見学だったのでしっかりと学習することができました。はじめに、簡単な説明を聞いた後、ビデオを視聴しました。次に、係の方の案内で、ごみピットや中央制御室などを見学しました。最後にクイズやゲームをしながら、楽しくごみの処理について学びました。この後は、見学したことを生かして、新聞づくりをしていきたいと思います。







#### 【第5学年】

# 〇何事にも一生懸命な5年生

運動会では一日動き続け、とてもお疲れな様子の5年生でした。 高学年になったことで学校のために働くことが多くなったのにも 関わらず、普段の授業は一生懸命に取り組んでいます。

7月3日(水)には校外学習がありますが、どんなことにも一生懸命に臨む姿勢にはこれからも期待しています。私も子供たちと共に成長していきたいと思います。



#### ○親子ふれあい活動について

日時…7月9日(火)11:30~12:15

場所…算数ルーム

内容…マイタイムライン作成(防災について)

持ち物…特になし(子供たちが持っているはさみとのりなどを 使用します)



#### 【第6学年】

#### ○運動会が終わっても、6年生は進み続けます

6月1日の運動会では、競技に、係の活動にと休む間もなく大活躍でした。運動会が終わったあとも、プール清掃や体力テスト、家庭科の調理実習に社会科の校外学習と活動が続いた6年生です。昼休みには花壇の花植えボランティアがあり、6年生も有志が参加したのですが、参加した後に「達成感がすごくある」と呟く声が聞こえました。頑張った、やりきった、役に立ててうれしかった、、、。一つ一つの活動に意義をもち、達成感を感じて成長していく。そんな学級にしていきたいと改めて感じました。





